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Dr. Timm Kern 

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg 

Stellvertretender Vorsitzender der FDP/DVP-Fraktion 

Haben sich seit der letzten Ablehnung der Aufnahme der 

genannten Maßnahme in das LSP für das Jahr 2023 die 

Förderbedingungen verändert? Falls ja, in welcher Weise? 

Kann die Gemeinde Glatten Ihrerseits über ihre bisherigen 

Bemühungen hinaus aktiv werden, um eine Aufnahme der 

Maßnahme in das LSP zu erwirken? 

Inwiefern werden gravierende städtebauliche Notlagen (wie 

das hier in Glatten der Fall ist) besonders bei der 

Fördermittelvergabe berücksichtigt? Inwiefern wird 

besonders berücksichtigt, dass seit der letzten erfolglosen 

Antragsstellung, der Sanierungsstau größer geworden ist7 

In den vergangenen Jahren erfolgte die Ablehnung des 

Antrags für den Ortsteil Böffingen unter anderem auch mit 

dem Hinweis, dass die Gemeinde im Ortsteil Neuneck eine 

bewilligte Sanierungsmaßnahme durchführe. Der Gemeinde 

wurde aber auch die Chance einer Parallelität von beiden 

Verfahren in Aussicht gestellt. Dies war letztendlich der 

Grund, weshalb jedes Jahr erneut eine entsprechende 

Antragstellung erfolgte. Die Maßnahme im Ortsteil Neuneck 

wird zum 31.12.2023 beendet und im Jahr 2024 abgerechnet. 

Aufgrund der Corona Pandemie hatte sich der Abschluss 

dieser Maßnahme verzögert. Wird dieser Tatsache bei der 

Beurteilung des Antrags für das Programmjahr 2024 nun 

Rechnung getragen? 

Für Ihre Antwort möchte ich mich bereits jetzt bedanken. Ich hoffe, 

dass im Sinne der Menschen in Böffingen eine gemeinsame Lösung 

für die Problematik gefunden werden kann. 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Timm Kern 

Zur Kenntnis: 

Schwarzwälder Bote Redaktionen Freudenstadt und Horb 

Neckar-Chronik Horb 


